



Zwei fleißige Hände ruhen,
ein gutes Herz steht still,
zwei liebe Augen schlafen nun,
wie's der Schöpfer will.

Mit vielen schönen Erinnerungen und einem tiefen Gefühl der Dankbarkeit für alles, was du warst und gabst, nehmen wir Abschied von unserem lieben Papa, Opa, Bruder und guten Freund.

In liebevoller Erinnerung an

Erwin Lemberger

der am Freitag, den 5. September 2025,
im 81. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Unser Erwin war ein Mensch, der das Leben in vollen Zügen genossen hat. Er war Musiker mit Leib und Seele, leidenschaftlicher Vereinsmensch und stets für jeden Spaß zu haben. Besonders glücklich war er, wenn Menschen zusammenkamen – ob in seinem Haus oder unterwegs.

Vor allem aber war Erwin ein guter Mensch – einer, der sein Herz am rechten Fleck trug und den Takt des Lebens gespürt hat. Mit seiner Musik, seiner Offenheit und seiner Fröhlichkeit hat er viele Herzen erreicht.

Unser lieber Erwin ist am Freitag, den 19. September, in der Aussegnungshalle Mittersill zum stillen Abschied aufgebahrt.

Am Samstag, den 20. September, um 09:30 Uhr beten wir gemeinsam den Seelenrosenkranz in der Pfarrkirche Mittersill mit anschließendem Trauergottesdienst und Urnenbeisetzung.

Wir bewahren Erwin in unseren Herzen – in Erinnerungen, Erzählungen, Klängen und in dem Guten, das er uns hinterlassen hat.

